

平成 29 年度 第 8 回運営委員会議事録

- 日 時 : 平成 30 年 1 月 15 日 (月) 14:00~16:00
- 場 所 : サプリ村野 環境保全研修室
- 出席者 : 市山、井上、藤原、末岡、田中^靖、丸井、事務局、
- 欠席者 : 豊高、宮村、伊丹、川南 (枚方市) 竹島、
- 議 長 : 市山 ■ 議事録作成 : 事務局
- 配布資料
 - ・ 平成 29 年度 第 8 回公共交通部会議事録
 - ・ 平成 29 年度 環境教育部会 12 月定例会報告
 - ・ エコフォーラム スケジュール&役割分担表 (案)

1. 報告事項

(1) 事務局報告

◇温暖化ミーティング報告

- ・ 次年度新規事業として、ここの情報コーナーにてフリマの常設を検討している。そのため、先進的に取り組んでおられる吹田市の「リサイクルプラザ」へ見学に行く事を予定している。
<意見> ・ ごみ減量業務室の方にも一緒に行っていただけたらどうか。
- ・ また、次年度以降のごみ減量推進事業として「ごみの出し方のリーフレット」の作成や 4 R の推進を行っていく。

(2) 部会報告

①公共交通部会

- ・ 回目のスタンプラリーは寝屋川市と一緒に開催することとなった。
- ・ 一日乗車券は I C チケットとなるが、当日限定で紙のものも発行する。ただ、自宅からバスを利用される方には、申込時に電話で説明が必要となる。

<質問・意見>

スタンプラリーの主旨は何か?

⇒マイカーより環境負荷の少ない公共交通 (バス) の利用促進。

バスを利用したことのない方も多く、バス利用を体験するための機会の提供である。

②環境教育部会

出前授業の新しいテーマの開拓や現在のプログラムの改良を検討している。

- ・ エジソンと八幡の竹を教材にして新しい授業を試みることとなった。
- ・ 現在の酸性雨の出前授業は少し難しいので、やさしく改良していこうと考えている。
- ・ 使い捨てを考えようも改善していく

<質問・意見>

○エジソンの竹は環境にどうつなげていくのか。

⇒どこをクローズアップしていくのかを実際にやってみて反応をみながら進めていくが、現時点では、間伐竹の利用にスポットをあて、里山保全の方向で検討している。

○枚方の里山で酸性雨の被害データはあるか。

⇒市町村単位でのデータはない。大阪府レベルのデータはでている。また、枚方の里山における酸性雨の実被害は報告されていない。

③自然エネルギー部会

12月はミーティングがなかった。1月は来週行う。

④まちづくり部会

本日欠席。

次回ウォーキングは「穂谷地区」を予定している。

2. 協議事項

(1) エコフォーラムについて

各持ち場のメンバーと業務内容をまとめて送付する。

次回運営委員会

日 時：2018年2月20日（火） 14：00～16：00

場 所：サプリ村野 環境保全研修室